



Tipps für Social Media Postings

Wenn ihr auf solchen sozialen Plattformen postet, die Bilder prominent hervorheben (z.B. Instagram), dann verwendet am besten Kinderfotos oder Grafiken als Bebilderung. Achtet bei Fotos immer darauf, dass sie [den Kinderschutzrichtlinien](#) entsprechen (Kinder werden als aktive Persönlichkeiten dargestellt, ihre Würde und Privatsphäre wird gewahrt – der echte Name eines Kindes darf nur mit dessen ausdrücklichem Einverständnis genannt werden).

Posting-Vorschläge:

Kindliche Neugierde

"Warum sind die Bänke in der Kirche immer so hart? Kann Jesus uns nicht ein paar Polster schicken?" – Marie, 6 Jahre

Mach mit bei der Initiative "Kirche gestalten: Kinder mittendrin" und hilf uns, die Kirche gemütlicher für alle zu machen!

Kinderlogik

"Ich glaube, wenn wir in der Kirche mehr Kuchen essen würden, dann kämen alle gerne!" – Paul, 7 Jahre

**Hast du auch eine kreative Idee für unsere Pfarre? Mach mit bei "Kirche gestalten: Kinder mittendrin"!
Schlichte Wahrheiten**

"In der Kirche fühlt es sich so an, als ob Jesus mein Freund ist. Können wir ihm eine Geburtstagsparty geben?" – Lena, 5 Jahre

Kinder haben wunderbare Ideen – sei Teil unserer Initiative und gestalte mit uns die Pfarre für die Zukunft!

Mit Herz dabei

"Ich finde, wir sollten alle öfter tanzen, wenn wir in der Kirche singen. Jesus würde mit uns tanzen!" – Jonas, 8 Jahre

Tanze mit uns in die Zukunft der Kirche – "Kirche gestalten: Kinder mittendrin"!

Wünsche an die Erwachsenen

"Ich würde gerne mitreden, wenn es um die Deko in der Kirche geht. Können wir Regenbogen-Lichter aufhängen?" – Sofia, 9 Jahre

Mach mit und lass deine Stimme als Kind laut werden – gemeinsam gestalten wir die Kirche von morgen!